

EL COBRE SERÁ EL MATERIAL PRINCIPAL:

Santiago 2023 presenta las medallas de los Juegos

Más de cinco millares de preseas se elaboraron con el mineral típico del país. "Se llevarán un trozo de Chile", dijo el ministro Jaime Pizarro.

Se les llama medallas de oro, plata y bronce, pero en rigor no están hechas totalmente de dichos minerales. Las preseas usadas en los deportes suelen estar fabricadas en otro material y son bañadas para conseguir los colores tradicionales.

Y en el caso de Santiago 2023, como suena lógico, el mineral básico será el cobre, el producto de exportación más importante del país y que servirá para forjar más de cinco mil medallas que se repar-

tirán en los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de este año.

La ceremonia de presentación tuvo lugar ayer, en el corazón minero del país, en la mina Centinela, en las afueras de Calama, hasta con una colorida tronadura para asombrar a los presentes.

"Cada deportista que logre subir al podio de este torneo multideportivo, el más importante a nivel continental, se llevará consigo un trozo de Chile a su país", destacó el ministro

del Deporte, Jaime Pizarro.

Y no solo en la manufactura, porque el diseño también contempla el corazón de Chile: un cóndor, una araucaria y la cordillera de los Andes adornan las preseas que se repartirán desde el 20 de octubre en las distintas sedes de competencia.

"Si bien Antofagasta no albergará competencias, tiene una participación protagónica a través de sus recursos naturales: cada galardón tiene en el centro un corazón de co-



El 21 de octubre se darán las primeras 24 medallas de oro.



Antofagasta Minerals provee el cobre para la fabricación.



Algunas disciplinas de combate entregan dos bronce.

bre local", insistió Pizarro.

En los Juegos de Toronto 2015 ya se ocupó cobre en la producción de las preseas de bronce, aunque para los Juegos de Santiago se utilizará el mineral en todas las medallas.

"Estamos trabajando para que todos estos atletas disfruten de los Juegos, y aquellos

que logren los resultados puedan llevarse este tremendo recuerdo", comentó a su vez el director ejecutivo de Santiago 2023, Harold Mayne-Nicholls, quien también destacó la importancia de la participación de todo el país en la cita deportiva.

"Estos son Juegos de todo el

país, queremos que todos los chilenos y chilenas los sientan como propios. Por eso vienen nuevos hitos, por ejemplo, pasearemos la antorcha por todas las capitales regionales", puntualizó.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes